

Kantonale Tiermeldestelle;

Neu in Zusammenarbeit mit der Schweiz. Tiermeldezentrale

Seit dem 1. April 2004 ist der Finder eines Tieres gesetzlich verpflichtet, dessen Eigentümer zu benachrichtigen. Sollte er diesen nicht kennen, muss er den Fund bei einer vom Kanton bestimmten Stelle melden (ZGB Art. 720a). Im Kanton Solothurn ist die Meldestelle bislang von der Kantonspolizei betreut worden.

Per 1. Juli 2008 hat die Kantonspolizei die Wahrnehmung dieser Aufgabe auf die Schweizerische Tiermeldezentrale übertragen.

Somit sind „tierische“ Notfälle nunmehr über folgende Mehrwertdienst-Nummern zu melden:

Tier vermisst	0900 357 358	Fr. 1.95/Min.
Tier gefunden	0848 357 358	Lokaltarif
Tier in Not	0900 357 357	Fr. 1.95/Min.
Für alle Fälle	www.stmz.ch	

Selbstverständlich nimmt auch die Polizei noch Meldungen entgegen.

Ihre Gemeindeverwaltung

Ruedi Heri, Gemeindeschreiber